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BESCHLUSSVORLAGE  
 

- öffentlich -  A.10/327/2012 

 
 

Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Herr Oberbürgermeister Matthias Thürauf Amt für Personal und Organisation  

  

Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Stadtrat 27.04.2012 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
Herr Hack 
Frage an Herrn Arnold, gibt es schon konkrete Ergebnisse aus dem Gutachten zur 
Seckendorffstraße? 
 
Herr Stadtbaurat Arnold 
Das Gutachten liegt vor und wird derzeit noch aufgearbeitet. 
 

 
Frau Churavy 
Wenn am Recyclinghof die Abholung von Sperrmüll beantragt wird, muss diese bar bezahlt 
werden, entweder vorab am Recyclinghof oder bei Abholung. Das ist wirklich nicht mehr 
zeitgemäß, es sollte auch vorab eine Überweisung möglich sein. 
 

 
Frau Churavy 
Die städt. Sporthallen sind tatsächlich überheizt. Es ist so heiss, dass Sport eigentlich nicht 
mehr möglich ist. Bitte künftig beachten. 
 
Herr OB Thürauf 
Wird geklärt. 
 

 
Frau Braun 
Einem Bericht im Schwabacher Tagblatt vom 10.01. zufolge gibt es eine finanzielle Ver-
einbarung mit dem DJK. Den Stadträten ist davon nichts bekannt. Welche Zusagen wurden 
dem DJK gemacht? 
 
Herr Stadtkämmerer Schwager 
Die Stadt Schwabach trägt keine Verantwortung für Formulierungsvorschläge in Mitglieder-
versammlungen. Die Verwaltung versucht ein Konzept zu entwickeln. Dieses wird dem 
Stadtrat vorgelegt. 
Eine weitere Beantwortung kann nur in der nichtöffentlichen Sitzung erfolgen. 
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